

## 'Estoy harto de... una parada de bus fantasma'

Escrito por BUZÓN DE LOS LECTORES. 2 de julio de 2015, jueves

---



La queja se centra en esta ocasión en la parada de autobús urbano situada en la subida de Capitanes Ripoll, que aparentemente está en uso, cuando la realidad es que todavía no ha entrado en servicio, habiendo generado en más de una ocasión que ciudadanos se ubiquen ahí para esperar infructuosamente el autobús.

---

El remitente indica que debería estar señalizado que todavía no está en funcionamiento "y mientras se podría autorizar el aparcamiento de vehículos en una zona con tantos problemas en ese terreno como es el Sector Estación".

**Enlace vinculado:** [Qué es la sección: 'ESTOY HARTO...'](#)

**BUZÓN DE LOS LECTORES:** cartagenadehoy@gmail.com